

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el domingo día 12 de Febrero de 2012.

IRUN

[Fernando San Martín representará a Eudel en el](#)

[Consejo Escolar de Euskadi](#)

ESTE ÓRGANO ELABORA DICTÁMENES PREVIOS A LAS NORMAS QUE REGULAN LA ENSEÑANZA EN EL ÁMBITO DE LA CAV

12.02.12 - 02:05 - M.A.I. | [IRUN](#).

El delegado de Euskera, Educación, Juventud y Valores del Ayuntamiento, Fernando San Martín, representará a Eudel en el Consejo Escolar de Euskadi, que es el máximo órgano de participación de la comunidad educativa. Integrado por representantes de los distintos colectivos que integran los centros educativos (profesorado, padres y madres y alumnado...), así como por miembros de las distintas administraciones local y autonómicas, entre sus principales funciones está la de elaborar dictámenes previos a las normas que regulan la enseñanza en el ámbito de la Comunidad Autónoma Vasca, así como la elaboración de informes sobre la situación de la misma.

El Consejo Escolar de Euskadi forma parte, asimismo, de las jornadas anuales que se celebran en torno a temas específicos, que tienen que ver con el mundo educativo dentro del foro de Consejos Escolares autonómicos y del Estado. Se trata de un espacio de importancia en la reflexión, asesoramiento y diseño del sistema educativo de la Comunidad Autónoma Vasca.